

2/16 平成 21年度うるま市叙勲受章合同祝賀会

平成21年中に叙勲を受章された17人の方々を祝う「叙勲受章合同祝賀会」が、家族や関係者など多数出席のもとキャッスルハイランダーで盛大に行われました。祝賀会では、島袋市長が受章者へ記念品などを贈呈しました。



2/21 手作りの地域おこし「イッペー会・はなまつり」開催

石川東山（旭区）の通称「イッペーの森」で、イッペー会主催のまつりが行われました。地域の子どもたちや家族連れが参加し、軽スポーツや舞台発表など手作り感満載のまつりを楽しんでいます。



2/21 サーターづくりに挑戦

子どもたちに、地域農業に関心を持ってもらおうと、豊原自治会主催による「生産者まつり」が行われました。子どもたちは生産者と共に、地域でとれたサトウキビを使い、サーター（黒糖）作りに挑戦しました。



3/4 トランポリン競技優勝報告

1月9日に行われた県年齢別選手権大会で、ケンケン体操クラブの選手らが見事優勝を収め、静岡県で行われる都道府県対抗選手権への切符を手に入れました。報告のため市役所を訪れた選手らは、島袋市長に優勝の喜びと全国大会への抱負を語りました。



3/4 ドッジボールで沖縄県代表

2月11日に行われた春の全国小学生ドッジボール選手権沖縄県大会に出場したケンケン闘球クラブが、優秀な成績を収め沖縄県代表として九州大会に派遣されることが決まりました。市役所に訪れた選手らが、島袋市長に九州大会への意気込みを語りました。



島民を守るために

津堅島における夜間急患搬送

うるま市では今年4月から、津堅島での急病人等に対する本島への救急搬送について、昼間はドクターヘリ、夜間は中城海上保安部所属の巡視艇による搬送を行うことになりました。

これまで夜間の救急搬送については、定期船を運航する神谷観光（神谷幸一代表）の協力を得て搬送を行っており、同保安部の巡視艇による緊急体制は、県内でも初めての取り組みとなります。



2月26日に行われた、関係機関による合同訓練

図画・ポスターで文部科学大臣賞受賞

歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール

全国から多数の応募がある「平成21年度歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール」において、平敷屋小学校3年生の崎原彩瀬さんが、小学生の部で最優秀賞に選出され、見事「文部科学大臣賞」を付与されました。また、2月8日には沖縄県教育長より「平成21年度沖縄県児童生徒等表彰」を受賞しました。3月4日、関係者と共に島袋市長を訪れ、その喜びを報告しました。



笑顔で喜びの報告をした崎原さん

— 叙位叙勲 — 正七位瑞宝双光章

知念 順榮氏（2月4日逝去）

うるま市字具志川【元中学校校長】